

# POLITIQUE DE CONFIDENTIALITE DES DONNEES DE L'APPLICATION BIOBANQUE AP-HP

**Dernière mise à jour : 28/05/2024**

L'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris (AP-HP) attache une grande importance à la protection de vos données personnelles. Cette politique de confidentialité explique comment nous collectons, utilisons et protégeons vos données personnelles lorsque vous utilisez l'application Biobanque AP-HP.

## 1. Responsable du traitement des données

Le responsable du traitement des données est :

Nom : Milan LAZAREVIC

Fonction : Directeur de la Recherche Clinique et de l'Innovation (DRCI)

Email : [secretariat-direction.drc@aphp.fr](mailto:secretariat-direction.drc@aphp.fr)

Téléphone : 01 44 84 17 20 / 17 70

## 2. Données collectées

L'application Biobanque AP-HP peut collecter les types de données personnelles suivants :

Données d'identification (nom, prénom)

Données de contact (adresse email, numéro de téléphone)

Données de navigation et d'utilisation de l'application

## 3. Finalités du traitement

Vos données personnelles sont collectées et traitées pour les finalités suivantes :

- Gestion et organisation de la biobanque
- Suivi et gestion des échantillons biologiques
- Facilitation de la recherche clinique et de l'innovation
- Communication avec les participants et les chercheurs
- Respect des obligations légales et réglementaires

#### 4. Base légale du traitement

Le traitement de vos données personnelles est basé sur :

- Votre consentement explicite
- L'exécution d'une mission d'intérêt public
- Le respect d'une obligation légale à laquelle l'AP-HP est soumis

#### 5. Destinataires des données

- Vos données personnelles peuvent être partagées avec :
- Les équipes de recherche de l'AP-HP
- Les partenaires académiques et industriels impliqués dans les projets de recherche
- Les autorités compétentes lorsque cela est requis par la loi

#### 6. Durée de conservation des données

Vos données personnelles seront conservées pendant la durée nécessaire aux finalités pour lesquelles elles ont été collectées, en conformité avec les exigences légales et réglementaires.

#### 7. Vos Droits

Conformément au RGPD, vous disposez des droits suivants :

- **Droit d'accès** : vous pouvez demander à accéder à vos données personnelles.
- **Droit de rectification** : vous pouvez demander la correction des données inexactes ou incomplètes.
- **Droit à l'effacement** : vous pouvez demander la suppression de vos données personnelles dans certaines conditions.
- **Droit à la limitation du traitement** : vous pouvez demander la limitation du traitement de vos données dans certaines conditions.
- **Droit d'opposition** : vous pouvez vous opposer au traitement de vos données personnelles pour des raisons tenant à votre situation particulière.
- **Droit à la portabilité** : vous pouvez demander à recevoir vos données personnelles dans un format structuré, couramment utilisé et lisible par machine.

Pour exercer ces droits, vous pouvez contacter :

Nom : Milan LAZAREVIC

Email : [secretariat-direction.drc@aphp.fr](mailto:secretariat-direction.drc@aphp.fr)

Téléphone : 01 44 84 17 20 / 17 70

## **8. Sécurité des données**

Nous mettons en œuvre des mesures techniques et organisationnelles appropriées pour protéger vos données personnelles contre la perte, l'utilisation abusive et l'accès non autorisé.

## **9. Modifications de la politique de confidentialité**

Cette politique de confidentialité peut être mise à jour de temps à autre pour refléter les changements dans nos pratiques ou pour se conformer aux exigences légales. Nous vous encourageons à consulter régulièrement cette page pour prendre connaissance des mises à jour.

## **10. Contact**

Pour toute question concernant cette politique de confidentialité ou le traitement de vos données personnelles, veuillez contacter :

Nom : Milan LAZAREVIC

Email : [secretariat-direction.drc@aphp.fr](mailto:secretariat-direction.drc@aphp.fr)

Téléphone : 01 44 84 17 20 / 17 70

Merci d'utiliser l'application Biobanque AP-HP et de nous faire confiance pour la gestion de vos données personnelles.

## DATA PRIVACY POLICY OF THE BIOBANK APPLICATION AP-HP

**Last updated:** 28/05/2024

The Assistance Publique - Hôpitaux de Paris (AP-HP) places great importance on the protection of your personal data. This privacy policy explains how we collect, use, and protect your personal data when you use the Biobank AP-HP application.

### 1. Data Controller

The data controller is:

Name: Milan LAZAREVIC

Position: Director of Clinical Research and Innovation (DRCI)

Email: [secretariat-direction.drc@aphp.fr](mailto:secretariat-direction.drc@aphp.fr)

Phone: 01 44 84 17 20 / 17 70

### 2. Data Collected

The Biobank AP-HP application may collect the following types of personal data:

- Identification data (name, first name)
- Contact data (email address, phone number)
- Navigation and application usage data

### 3. Purposes of Processing

Your personal data is collected and processed for the following purposes:

- Management and organization of the biobank
- Monitoring and management of biological samples
- Facilitation of clinical research and innovation
- Communication with participants and researchers

Compliance with legal and regulatory obligations

### 4. Legal Basis for Processing

The processing of your personal data is based on:

- Your explicit consent
- The performance of a task carried out in the public interest
- Compliance with a legal obligation to which AP-HP is subject

## 5. Data Recipients

Your personal data may be shared with:

- AP-HP research teams
- Academic and industrial partners involved in research projects
- Competent authorities when required by law

## 6. Data Retention Period

Your personal data will be retained for the duration necessary for the purposes for which it was collected, in accordance with legal and regulatory requirements.

## 7. Your Rights

In accordance with the GDPR, you have the following rights:

- **Right of access:** you can request access to your personal data.
- **Right of rectification:** you can request the correction of inaccurate or incomplete data.
- **Right to erasure:** you can request the deletion of your personal data under certain conditions.
- **Right to restrict processing:** you can request the restriction of the processing of your data under certain conditions.
- **Right to object:** you can object to the processing of your personal data for reasons related to your particular situation.
- **Right to data portability:** you can request to receive your personal data in a structured, commonly used, and machine-readable format.

To exercise these rights, you can contact:

Name: Milan LAZAREVIC

Email: [secretariat-direction.drc@aphp.fr](mailto:secretariat-direction.drc@aphp.fr)

Phone: 01 44 84 17 20 / 17 70

## 8. Data Security

We implement appropriate technical and organizational measures to protect your personal data against loss, misuse, and unauthorized access.

## 9. Changes to the Privacy Policy

This privacy policy may be updated from time to time to reflect changes in our practices or to comply with legal requirements. We encourage you to review this page regularly to stay informed of any updates.

## 10. Contact

For any questions regarding this privacy policy or the processing of your personal data, please contact:

Name: Milan LAZAREVIC

Email: [secretariat-direction.drc@aphp.fr](mailto:secretariat-direction.drc@aphp.fr)

Phone: 01 44 84 17 20 / 17 70

Thank you for using the Biobank AP-HP application and for trusting us with the management of your personal data.